

Comunicado

El Club Olimpia Deportivo desea informarle a su afición y a la Prensa Deportiva que este día después de una reunión con el Presidente Ejecutivo de nuestro club, el Profesor Manolo Keosseian, le comunicó, que debido a asuntos personales, él tiene que regresar a su país y que por lo tanto no puede seguir dirigiendo al club en el siguiente torneo.

Nuestra institución agradece sus servicios a lo largo de los últimos 8 meses al frente de la dirección técnica de nuestro club. Le deseamos lo mejor y sepa que siempre tendrá el agradecimiento del Club Olimpia Deportivo.

En los próximos días se estará informando sobre el nuevo Cuerpo Técnico de nuestro club.

5 de Junio de 2019

Junta Directiva

Club Olimpia Deportivo